



## CONSEJERO DEL INE ADVIERTE A DIPUTADOS DE LA 4T “ASUMIR LAS CONSECUENCIAS” POR RECORTE PRESUPUESTAL



Al advertir que el “INE hace elecciones, no milagros”, el consejero Jaime Rivera afirmó que la mayoría legislativa de Morena-PT-PVEM en la Cámara de Diputados tendrá que asumir las consecuencias de haber reducido en más de la mitad el presupuesto de la elección judicial.

Luego de que el consejero Arturo Castillo incluyó en asuntos generales un pronunciamiento sobre el recorte al INE, el cual tiene en aprietos al árbitro electoral, el consejero Rivera fue firme al señalar que INE actuará con plena responsabilidad para cumplir con la organización de la elección judicial, sin embargo, dijo que la mayoría legislativa será responsable de su resultado.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México		21-12-24	LEGISLATIVO



El consejero Jaime Rivera aseveró que el recorte no sólo afecta al Instituto sino a los ciudadanos, pues la disminución de los recursos implicaría instalar menos casillas y que los ciudadanos tengan que trasladarse más tiempo para emitir su voto.

“El INE hace elecciones, no hace milagros. El INE actuará con responsabilidad para hacer los ajustes que sean posibles, para disponer de recursos en mayor medida, para estas elecciones judiciales, pero el INE actuará con plena responsabilidad para el cumplimiento de sus atribuciones y obligaciones constitucionales y legales. La mayoría legislativa tendrá que asumir también las consecuencias de sus decisiones”, dijo.

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, representante de Morena ante el Consejo General del INE, acusó que el comentario del consejero Jaime Rivera fue desatinado, pues dijo que la 4T ejerció la mayoría en San Lázaro, y calificó como amenaza su expresión.

“Nosotros hemos señalado y lo hemos dicho con respeto y así lo quiero volver a reiterar que a nuestro juicio era necesario eficientar el ejercicio del gasto en este proceso de elección en el Poder Judicial, pero ello no puede circunscribirse como lo planteó usted, consejero Rivera, como un velo de amenaza donde según su dicho tendremos que atenernos a las consecuencias, no”, sostuvo. En una conversación con medios de comunicación, Gutiérrez Luna, también presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, agregó que “no son tiempos de estar politizando como él (Jaime Rivera) lo ha hecho en otras ocasiones” y acusó que el consejero pretendía desconocer la mayoría calificada del INE.

En tanto, el consejero Jorge Montaña, presidente de la Comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial, dijo que el INE “tiene un límite entre lo realmente posible y lo materialmente imposible” y advirtió que hacer recortes al presupuesto base del INE podría calificarse como un desvío.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>El Sol de México</b>		21-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Tocar el presupuesto base, es decir, que nosotros tengamos que poner de los recursos propios, podría considerarse un desvío de recursos injustificable que, sin duda nos va a llevar a responsabilidades, ya sea aun así para cumplir con la reforma constitucional y haciendo equilibrios económicos”, sostuvo. Los consejeros continuarán debatiendo hoy el reajuste presupuestal a la elección judicial y continúan barajando la posibilidad de solicitar una ampliación presupuestal o presentar una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

<https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/consejero-del-ine-advierte-a-diputados-de-la-4t-asumir-las-consecuencias-por-recorte-presupuestal-20812599>